

2. vor Ablauf der in Satz 1 genannten Frist die Aufsichtsbehörde den Beschluss beanstandet oder jemand die Verletzung der Verfahrens- oder Formvorschriften gegenüber der Verbandsgemeindeverwaltung Wallmerod unter Bezeichnung des Sachverhalts, der die Verletzung begründen soll, schriftlich geltend gemacht hat.

Hat jemand eine Verletzung nach Satz 2 Nr. 2 geltend gemacht, so kann auch nach Ablauf der in Satz 1 genannten Frist jedermann diese Verletzung geltend machen.

Salz, den 23.08.2011

Rainer Malm, Ortsbürgermeister

Goldene Hochzeit im Hause Schardt



Günther und Wilma Schardt geb. Sturm sind dankbar, dass sie am 06.09.2011 ihre goldene Hochzeit feiern dürfen. Der Dankgottesdienst findet um 17:00 Uhr in der Pfarrkirche in Salz statt. Es gratulieren fünf Kinder mit Partner und sieben Enkelkinder. Alle, die dem Jubelpaar ihren Glückwunsch aussprechen möchten, sind auf das Herzlichste am 06.09.2011

von 10:00 bis 13:00 Uhr in den "Gasthof zur Linde" in Salz eingeladen.

Gratulation zur goldenen Hochzeit

Den Gratulanten schließt sich die Gemeinde mit den besten Glückwünschen an und wünscht alles Gute sowie Gottes Segen.

Die Dorfvereine von Salz werden am Dienstag, dem 06.09.2011 um 18:30 Uhr vor der Kirche die Jubilare mit einem Ständchen erfreuen.

Rainer Malm, Ortsbürgermeister

Aus Vereinen und Verbänden

Sportverein Salz

Tabellenführer der Kreisliga WW/Sieg spielt am Samstag, 03.09.2011, um 15.00 Uhr in Salz

Am Samstag, den 03.09.2011, um 16.00 Uhr, trifft unsere 1. Mannschaft, als Tabellenführer, in ihrem 4. Saisonspiel auf den SG Steinerth.

Am Kirmessamstag hat unsere 1. Mannschaft den VFL Hamm mit einem überzeugenden 4 : 1 Toren aus unserem Salzler Stadion geschossen. 4-facher Torschütze war an diesem Tag Michael Antweiler.

An diese Leistungen möchte die Mannschaft mit Trainer Thomas Meuer anknüpfen und die Tabellenführung verteidigen.

Zu diesem Spielen lädt der SV Salz alle fußballbegeisterten Menschen und Fans recht herzlich an.

Unsere 2. Mannschaft spielt auswärts, am Samstag um 13.00 Uhr gegen Guckheim II. Unsere 3. Mannschaft spielt auswärts, am 11.09.2011 um 12.30 Uhr gegen Westernohe II.



Steinefrenz

Sprechzeiten des Ortsbürgermeisters

Klaus-Dieter Kühner

montags..... von 19.00 bis 21.00 Uhr

Haus Brencede

Tel.: 06435/307059

Mobiltelefon: 0170/5052250

Internet: www.steinefrenz.de

Sprechzeiten DG Haus Brencede

Ralf Schmidt

dienstags..... von 19.00 bis 21.00 Uhr

Tel.: 06435/4080203

E-mail: haus.brencede@steinenfrenz.de

Vereinsgründung und Kinderfest in Steinefrenz

Kinderfest in Steinefrenz am Samstag, 10. September ab 15.00 Uhr

An alle Burgfräulein und Rittersleut!

Auf nach Steinefrenz zum Kindernachmittag mit „Ritterspielen“ auf dem Dorfplatz und feinsten Kuchenspeisen in der Taverne Brencede. Dort erwartet Euch auch die LARP-Gruppe mit Kampfvorfürungen...

Also auf die Pferde, fertig los.

Mit Schminken für die Burgfräulein und Rittersleut, (Stecken-) Pferderennen, Würfelspielen und vielem mehr.

Los gehts um 15.00 Uhr. Für Kaffee und Kuchen ist gesorgt.

Es freut sich auf Euer Kommen (und bringt auch Euer Gefolge mit)

Elterninitiative Steinefrenz
und die LARP-Gruppe"

Vereinsgründung der LARP-Gruppe

am 09.09.2011 wird in Steinefrenz ein neuer Verein ins Leben gerufen. Der Verein ist eine Live Rollenspielgruppe, die zum Anlass der Vereins-

gründung am **Samstag, dem 10.09.2011 ab 14.00 Uhr** für die Steinefrenzer Bürger und auch Gäste einen Tag der offene Tür veranstaltet und die Auftaktveranstaltung des Kinderfestes der Elterninitiative unterstützen werden. Die Gruppe besteht überwiegend aus Steinefrenzer Jungen und Mädchen. Lassen sie sich durch die LARP Gruppe in eine andere Zeit versetzen und überzeugen sie sich von der künstlerischen Schaffenskraft der Gruppe. Das Foyer im Haus Brencede wird zu einer mittelalterlichen Taverne umfunktioniert. Es werden Schaukämpfe und andere mittelalterliche Spiele gezeigt.

Die LARP Gruppe wird mit den Kindern einige Spiele veranstalten.

Weitere Informationen können sie aus den nachfolgenden Programmen entnehmen.

Klaus-Dieter Kühner, Ortsbürgermeister

Vereinsgründung und Informationsveranstaltung des „WW-LARP-Vereins“ in Steinefrenz

Eine Gruppe junger Leute aus Steinefrenz und Umgebung gründen am 09.09.2011 den „WW-LARP-Verein“. In diesem Rahmen möchten wir alle Interessierten zu einer Informationsveranstaltung am 10.09.2011 nach Steinefrenz in und um das Haus Brencede einladen.

Aber was ist nun LARP?

Stellen Sie sich einmal vor:



Ein Jugendzeltplatz irgendwo in Deutschland. Mehr als 4000 mittelalterlich gewandete Menschen bevölkern das Gelände. Ritter, Söldner, Piraten, Landknechte, Legionäre und Kelten laufen auf einem Schlachtfeld auf, um für ihren Weg zu streiten. Eine Stadt mit Händlern, Gauklern und Schurken. In den Tavernen trinken und spielen Bauern mit Adligen und anderen eigenartigen Wesen,.....aber wo sind die Zuschauer?

Es gibt keine, denn dies ist kein Mittelalterlicher Markt sonder LARP.

LARP heißt live actionroleplayingkurzum es ist ein Rollenspiel, das nicht im Kopf, sondern live, d.h. in der realen Welt, stattfindet. Die wörtliche deutsche Übersetzung des Begriffs „LARP“ ist einfach „Live-Rollenspiel“. Alle Anwesenden nehmen aktiv am Geschehen teil. Diese Art der Freizeitgestaltung ähnelt in vielen Aspekten dem Improvisationstheater. Denn weder die Spielhandlung noch die Dialoge folgen einem festen Drehbuch. Die Teilnehmer schlüpfen in Rollen von selbst ausgedachten Spielfiguren. Sie versuchen, diese Figur während des Livereignisses so gut wie möglich darzustellen, beispielsweise durch aufwändige Verkleidungen und Requisiten. Dabei interagieren sie mit den Spielfiguren anderer Teilnehmer. Würde ihr Interesse für dieses kreative Hobby geweckt? Wollen sie mehr erfahren? Dann kommen Sie einfach am 10.09.2011 nach Steinefrenz und lassen sie sich von alten LARP-Hasen erklären was LARP ist. Auf Sie warten beeindruckende Medien rund um das Thema LARP, Glücksspiele, Shisha-Zelt, Rüstungen probetragen, Kampf-Workshop, eine mittelalterliche Taverne, Bogenschießen, Turnier und eine kleine Schlacht.

Das Programm

Freitag 09.09.2011,

- 18.00 Uhr Gründerversammlung des „WW-LARP-Vereins“

Samstag 10.09.2011

- 14.00 Uhr Beginn der Informationsveranstaltung

- 16.00 Uhr Turnierkämpfe von Rittern und Söldner,

von Bauern und Schurken

- 18.00 Uhr kleine Schlacht mit viel Action

- 20.00 Uhr Ende der Informationsveranstaltung

die Taverne bleibt jedoch offen für ein Gelage

Aus Vereinen und Verbänden

TTC Steinefrenz e.V.

Ergebnisse vom Wochenende

Herren II - Montabaur I 8:1

Zum Saisonauftakt gelang der 2. Herrenmannschaft ein unerwartet hoher Sieg. Beide Eingangsdoppel konnten, wenn auch knapp, gewonnen werden. Dieser Erfolg setzte sich dann auch in den Einzeln fort. Einzige Ausnahme war lediglich unsere Nr. 1, Christopher Wolf, der leider im 5. Satz die Segel streichen musste.

Unser neuer Mitspieler, Martin Metternich, zeigte im Doppel sowie im Einzel eine sehr gute Leistung. (weiter so)! Fazit: Saisonstart der 2. Herrenmannschaft somit gelungen. Ergebnisse: